

VEREINE

Neujahrsfeier

Eine relaxte Jahresrevue nach einer erfolgreichen Laufsaison 2017 – das hatten sich die Mitglieder des Lauftreffs Hohenems redlich verdient.

Daher fand am Freitag, dem 12. Jänner 2018, die dritte Neujahrsfeier des noch jungen Vereins statt. Geehrt wurden zudem zahlreiche Mitglieder für Vereins- und Landesmeistertitel. Der gemütliche Abend im Vereinsheim der Bürgermusik wurde von kulinarischen Leckereien von Alberi Catering begleitet. Ein entspannter Jahresausklang und eine tolle Einstimmung auf das Laufjahr 2018.



www.lauftreff-hohenems.at